



みどりの風

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】
令和3年3月5日(金) [No.13]



心が温かくなりました！6年生ありがとう集会

3月3日に「6年生ありがとう集会」を実施しました。「集会」と名がつくものの、感染防止のため、開会行事は5・6年生のみ、そして各学年と6年生がそれぞれ交流して楽しむという形での実施といたしました。



ジャンケンポン！

1年生は「竹とんぼ・凧あげ」、2年生は「へびじゃんけん・紙コップ玉入れ」、3年生は「リレー」、4年生は「逃走中」、5年生は「けいどろ」をそれぞれとても楽しそうに行っていました。

新型コロナウイルス対策のため苦肉の策として、例年と形を変えての実施でしたが、一人一人が言葉を交わす温かい交流となっており、思い出に残るとてもよい集会になりました。



いっしょに竹とんぼ。「こうやって飛ばすんだよ」



6年生が縫ったぞうきんが在校生にプレゼントされました。

プール脇に駐車場

市教育委員会にお願いし、学校の北側の植塀を少し切り、プールのポンプ室脇に、職員用の駐車場を作っていただいています。来校者用の駐車場ではありませんので、ご用で来校されるときは体育館前、または、石碑の前の駐車スペースをご利用ください。

ありがとう！ 最上先生・木村先生

3年間本校で外国語の指導をしていただいた最上先生ですが、ご都合により本年度いっぱい小学校での英語指導は、区切りをつけることになさったということです。

また、学習サポーターとして3～6年生の授業をお手伝いいただきました木村先生ですが、2月いっぱい今年度の勤務は終了となりました。学習サポーター制度は県の事業で、本校としては毎年の派遣を希望しておりますが、来年度以降の派遣については今のところ決まっていません。

お二人の先生には、須賀小学校の子どもたちのために、たいへん熱心に指導していただきました。ありがとうございました。



令和3年度の運動会は「学校行事」として行います

令和3年度の運動会につきましては、児童及び関係の皆様の健康と安全を最優先にすることを考慮した結果、本年度と同様に内容を圧縮し、学校行事として開催することといたしました。小学校運動会への地区民の方の参観はご遠慮いただきます。

今般の情勢をご拝察の上、何卒ご理解いただけますよう、お願い申し上げます。

なお実施日については、天候や感染状況等により今後変更の可能性もありますが、令和3年5月28日(金)午前を予定しております。(運動会后、給食となります。)

離任式・入学式

例年3月末に行っている離任式ですが、今年度の実施は見合わせることにいたしました。転任する職員につきましては、後日、文書等でお知らせします。

学校評価アンケート

1月下旬には、後期学校評価アンケート調査にご協力いただきありがとうございました。集計をまとめ、別紙にて配付いたしましたので、ご覧ください。

1人に1台のコンピュータ GIGAスクール

「GIGAスクール構想」は以下のことを目的とした、文部科学省の事業です。

- ・1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育ICT環境を実現する。
- ・これまでの我が国の教育実践と最先端のICTのベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に引き出す。

匝瑳市教育委員会の後押しで、「GIGAスクール構想」によるICT環境整備が進んでいます。校内の通信ネットワークの整備、充電保管庫の設置はすでに終了しております。学校としても大型モニターや実物投影機を購入するなど、1人1台のタブレット端末導入に向けて環境が整ってきました。来年度から本格的に使用することができそうです。

新しく導入した機器が有効に活用されるよう、職員の研修も充実させていきたいと思っています。

